

Une clôture musicale chaleureuse

A l'occasion du concert de clôture de Sainte-Cécile pour le 150^e anniversaire de la Seynoise, de nombreuses récompenses ont été remise.

Le concert de clôture des 150 ans de la Philharmonique la Seynoise qui avait lieu dimanche devant une salle des fêtes comble, a été un grand moment que beaucoup de seynois n'oublieront pas de si tôt.

Chaleureuse ambiance, dans ce concert de "Sainte-Cécile" sous la direction de Jean Arese, où entre certain morceau, le président de la Seynoise, Etienne Jouveceau remettait à des personnalités la médaille du 150^e anniversaire de l'association musicale. Ainsi les présidents des Philharmonique de Six-Fours, Ollioules, Sarnary, Bandolont été honorés, comme M. Courtial maire de Rians (président départemental). Malgré leur absence, le maire Charles Scaglia, et l'adjoint à la culture, Jean-Louis Respaud n'ont pas été oubliés.

Après la remise traditionnelle des diplômes à plusieurs anciens et nouveaux musiciens là "cérémonie" devenait plus solennelle au moment où Etienne Jouveceau souhaita un joyeux anniversaire (entouré par l'orchestre) à Marius Autran qui ce dimanche 2 décembre à 4 heures du matin faisait 80 ans, très émouvant aussi quant le président de la Seynoise remit à Jean Arese la baguette d'honneur, pour ses 30 années bénévoles, à la direction de la Philharmonique. Cette matinée tout en musique et en émotion devait se terminer par un apéritif.

Guy MOUISSE



■ Bon anniversaire Marius !

(Photos Didier THOMAS)



■ Chef d'orchestre depuis 30 années, ce n'est pas à négliger.